

LLAMA LA DIRECCION DEL PARTIDO

¡AL 2º ESCALÓN!



¡A golpear con empuje arrollador en la recta final

Comunicado del Partido Provincial

TRABAJADORES ORIENTALES:

Extraordinarias jornadas de trabajo productivo se vienen realizando con acrecentado entusiasmo por parte de todos los hombres y mujeres de nuestra provincia, que en decenas de miles se han dispuesto a librar este combate de la Operación "Victoria de Girón", en la gran batalla que sostenemos por el desarrollo de nuestra economía.

En la Avanzada, más de 151 millones de arrobas de caña han sido cortadas, 1,523 caballerías sembradas, 1,069 caballerías limpiadas y 2,082 caballerías fertilizadas, es el saldo victorioso a que ya arribamos en este momento del esfuerzo en que estamos empeñados.

Igualmente nuestros combatientes en la Retaguardia están haciendo que decenas de fábricas y centros de servicio, cumplan y sobrepasen las tareas diarias de producción y trabajo, que tienen asignadas.

Otras actividades se realizan al calor de este gran movimiento de toda la provincia, volcándose masivamente nuestros hombres y

mujeres en la limpieza y embellecimiento de los pueblos y ciudades, sembrando árboles y ocupando nuestras mujeres los puestos de numerosos combatientes que están en la Avanzada.

Con todo este calor y entusiasmo revolucionario esperaron los orientales el "Día Internacional del Trabajo".

Ante este gran empuje de esfuerzo y sacrificio, la Dirección Provincial del Partido, saluda a todos los combatientes de la Avanzada y la Retaguardia que han hecho posible esos logros.

Estos éxitos que hemos alcanzado hasta hoy, en la histórica batalla que libramos, deberán concluir en los días que nos restan de la Operación Girón con acrecentado entusiasmo, superando aún más las considerables victorias alcanzadas.

Hacer que en estos días finales no haya lugar que no se conmueva ante el empuje arrollador de nuestras mochas, de los arados, de los tractores, de los azadones, de la carga y descarga en los puentes, en las presas y los caminos, en las alzadoras y los camiones

de tiro de caña, en las grúas y los basculadores, en las fábricas, en el transporte y los servicios, en todas partes y a todas horas, con ímpetu decidido de vencedores.

Enarblando las banderas del cercano triunfo sellaremos la etapa de una jornada victoriosa.

La terminación de esta etapa nos acerca a la gran meta trazada, pero con ella no concluyen todas las tareas que debemos realizar.

Quedan aún por cortar, sembrar, limpiar y fertilizar, miles de caballerías de la zafra del 69 y de las cañas del 70, y para ello es necesario de nuevos esfuerzos, en la consecución total de los planes fundamentales de desarrollo, y para lograrlo, llamamos a todos los orientales a incorporarse a la nueva etapa de trabajo creador en su Segundo Escalón.

Conscientes de esta necesidad, nuestros obreros agrícolas, cam-

pesinos, mujeres, estudiantes de la Escuela al Campo y miles de movilizados de Girón, que lo han pedido, se disponen de nuevo a dar su sudor revolucionario en este esfuerzo de toda la provincia.

También en la Retaguardia, nuestros abnegados combatientes se disponen a cumplir con la parte que les corresponde de esta tarea.

Por ello, ante el necesario relevo en el impulso de las grandes tareas que aún debemos cumplir, llamamos a todos los hombres y mujeres de esta combativa provincia, a continuar con el mismo entusiasmo y esfuerzo, en el Segundo Escalón de la gran meta en que estamos comprometidos.

¡A dar todos este nuevo impulso a la gran batalla de los Diez Millones!

Trabajadores orientales, a incorporarnos con el mismo espíritu de Girón en el Segundo Escalón del camino de los Diez Millones.

Combatientes del Cauto

ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION
En la Operación "Victoria de Girón"

MAYO 6 - "La Bayamesa" - Regional Bayamo

DESTACADA LABOR DE LA COMPAÑIA No. 1 DEL BON 565

La Compañía 1 del BON 565, que se encuentra ubicada en Pinar Quemado Bernabé, ha venido desarrollando una gran tarea como saludo al Día Internacional de los Trabajadores. Esta Compañía el día Primero de Mayo se propuso limpiar 135 cordeles, que sobrecumplieron limpiando 395.62, así como fertilizando 0.79 cordeles, habiendo trabajado una jornada de once horas, y una asistencia al campo de 74 combatientes de los 76 que componen la mencionada compañía.

• Argel Espinosa

DAN A CONOCER EN EL BON 57 EL TRABAJO REALIZADO HASTA EL 1ro. DE MAYO

CAUTO EMBARCADERO.- En un acto efectuado en el BON No. 507, que radica en la Granja "Manuel Pedreira", de este Municipal, como saludo al Día Internacional de los Trabajadores, se dió a conocer a todos los combatientes el trabajo realizado hasta el día Primero de Mayo, destacando la gran labor realizada por estos compañeros, que respondieron presente en la jornada Guerrillera del 30 de Abril al Primero de Mayo.

El resumen del acto estuvo a cargo del Jefe del BON compañero José Ramón Benítez.

• Guberto Solano

Destacada labor de Brigada de Ayuda Mutua de la FMC

Al comienzo de la Segunda Operación "Victoria de Girón", fue creada una Brigada de Ayuda Mutua, constituida por 7 federadas de la Delegación de La Aguada, del Municipal Mabay. En los primeros días de la Operación esta Brigada hubo de realizar distintas tareas en

la agricultura, tales como: agile de caña, riego de fertilizantes, etc.

Sin embargo, al llegar a la zona la Compañía 1 del BON 572 de Buey Arriba, estas compañeras se comprometieron a elaborar las comidas de estos movilizados y además, a contribuir con la higiene del albergue y

de las ropas de trabajo.

Con respecto a las tareas desarrolladas por ellas, la compañera Olga Miralles nos expresa: "Nosotras, al comprender la necesidad de los compañeros y al ver que ellos no traían cocineros, nos comprometimos a ofrecerles nuestra ayuda, y los mismos nos han expresado en varias ocasiones su satisfacción por el aporte que nosotras estamos dando";

• Miriam Murillo

Corta el Bon 532 de Cauto Embarcadero 108,270 arrobas de caña durante la Operación "Victoria de Girón"

El Batallón 532, ubicado en Cauto Embarcadero, que cuenta con 168 combatientes, se encuentran desarrollando diversas tareas en la presente Operación "Victoria de Girón", entre las que se encuentran 108,270 arrobas de caña, descarga

de 4,000 sacos de abono de las casillas del ferrocarril, cargue de 27 camiones de abono, así como cinco compañeros prestando servicios de ayudantes de alzadoras.

Asimismo, el Pelotón 3 de la Compañía 3, ha aportado 108 horas vo-

luntarias en los cortes de caña en los primeros cinco días de la segunda quincena del mes de abril cortando 27,500 arrobas en el Lote 23 de la granja "Rogelio Hernández Silva".

• Zenaida Vázquez

La FMC de Mabay en Operación "Victoria de Girón"

MABAY. - Entre las labores que se encuentran realizando las compañeras de la FMC de este Municipal, según nos informa la compañera Mercedes Fonseca, Secretaria General de dicho Organismo, como cumplimiento del plan trazado en esta Operación "Victoria de Girón", se encuentran: 305 nuevos ingresos, el aporte de 15 mil 38 horas de

trabajo voluntario, la celebración de 108 Círculos de Estudio y el total de horas voluntarias que han acumulado estas compañeras en higiene y embellecimiento es de 7,666 horas.

«Combatientes del Cauto»
"La Bayamesa"
Año del Esfuerzo Decisivo
Año II No. 143

Federadas y Pioneros de Saladillo en labores de higiene y embellecimiento

Un total de 50 compañeras de la FMC y 60 Pioneros de «Saladillo», zona del Municipal Cauto Embarcadero, laboraron en la limpieza y embellecimiento de la localidad, dando cumplimiento a las tareas asignadas a estos Organismos, durante la Operación "Victoria de Girón".

• Mirta García

Nuevas tareas en Centros Agropecuarios para el "26 de Julio"

A tres meses de la histórica fecha del 26 de Julio, ya en nuestra Región son varios los centros de trabajo que han planificado las tareas para rendir homenaje a tan gloriosa efemérides. Entre ellos podemos mencionar al Area 6 del Bloque 3 de la Granja "Rogelio Hernández Silva", del Municipal Río Cauto.

Entre las tareas asignadas a los obreros habi-

tuales de esta área figurarán las siguientes: cumplir la jornada de trabajo de 8 horas diarias; celebrar las reuniones bisemanales de las Brigadas, donde se analiza el cumplimiento de las tareas de cada una; fertilizar 3 caballerías de caña, limpiar y resembrar 10.

Asimismo, nos informa el compañero Heber Santana, Secretario de la CTC Municipal, que las

cuatro vaquerías de la Granja "Abigahil González", se han impuesto sus tareas con vista a la fecha mencionada, y que hasta ahora son 15 los centros agropecuarios que han delineado concretamente sus objetivos laborales en esta cuarta fase de la Emulación de Fechas Históricas.

• Ibrahim Verdecia

Acumula la Base de Transporte Agropecuario de Mabay, 2 mil 138 horas voluntarias durante la Operación "Victoria de Girón"

MABAY.- Los obreros del Taller de la Base Operativa de Transporte de este Municipal, en lo que va de esta Segunda Operación "Victoria de Girón", han acumulado un total de 2,138 horas de trabajo voluntario.

Es digno de destacar que esta base agrupa 21 obreros, de los cuales 16 son de Avanzada. Estos

compañeros se encuentran trabajando albergados en el mismo centro de trabajo, dándole lectura todas las mañanas al Diario del Che, y a la prensa, así como también le han dado lectura a la biografía de Suárez Gaylor, al igual que al Comunicado bajado por la CTC.

Según nos informa el

compañero Carlos González, Secretario General del Núcleo, estos obreros no han podido ser movilizados, porque en la Retaguardia se encuentran dando su mayor aporte para garantizar el tiro de caña, para que de esta forma el Central no pare su molienda.

Esteban Terga, nos dice: "Yo soy obrero del Departamento de Soldadura y en esta Operación "Victoria de Girón", me encuentro rindiendo al máximo, trabajando más de 14 horas diarias".

• Miriam Murillo

Sobrecumplen Planes Agropecuarios de Río Cauto

RIO CAUTO. - Con vistas a entregar su aporte en el esfuerzo realizado por la generalidad de los trabajadores en la Segunda Operación "Victoria de Girón", los obreros pecuarios de las vaquerías 5 y 6 de la Granja "Abigahil Gon-

zález", del Municipal Río Cauto, hubieron de sobrecumplir las tareas asignadas para el mes de Abril. Entre ellas se significan las de haberse laborado 1,146 horas de trabajo voluntario, de un plan de 1,000. Además, sobrecumplieron

por un amplio margen el plan de entrega de leche fresca.

En estas vaquerías se destaca, por su labor realizada ante las actividades revolucionarias, el compañero Roberto Mendoza.

• Ibrahim Verdecia

Efectuado en el Bon 502 un Acto Cultural en homenaje a los trabajadores

CAUTO EMBARCADERO.- En el Bon 502, ubicado en el Municipal Río Cauto, recientemente se efectuó un sencillo pero emotivo acto con la magnífica actuación del Grupo Musical de Cultura de Bayamo, los cuales hicieron con su actuación pasar un rato agradable y ameno a los bravos combatientes que llevan 27 días en la batalla de la agricultura.

Los compañeros de Cultura interpretaron varios números musicales, mediante las voces melodiosas de "Rody y Tony".

Dicho acto se efectuó en conmemoración del Día Internacional del Trabajo, y en él se pudo observar una vez más, que nuestro pueblo lleva a la Agricultura la educación cultural.

• Rubert Núñez

Laboran 870 horas voluntarias integrantes de Brigada de Ayuda Mutua

Un total de 870 horas voluntarias trabajaron 33 compañeros integrantes de la Brigada de Ayuda Mutua de la Asociación Campesina "Nicteto Pérez" perteneciente al Cuartón "La Mayita", Cauto Embarcadero, en la siembra de caña y de 60 rozas de maíz en tierras pertenecientes a pequeños agricultores de la mencionada Asociación, los cuales se encuentran movilizados en labores de la presente Zafra.

• Zenaida Vázquez



Yeguas en la Caña, No

Querido Yiyo:

Pasé por tu lote ayer y ví yeguas en La Pompita, pastando en las cañas.

Querido Yiyo:

¿Te has puesto a pensar el daño que hacen las yeguas, yeguitas y yeguanas en el cañaveral?

Querido Yiyo:

¿Has comenzado a actuar como responsable para impedir que ellas pasten en el cañaveral?

Pienso que tú, Yiyo, y otros como tú tienen que impedirlo: en las cañas, ¡yeguas no!

EL MACHETE

Actitud Ejemplar ante el Trabajo

En "La Calabaza", bloque El Oro, Municipal Guisa, está ubicado el Bon 506 de Pinalito; el mismo ha mantenido una actitud ejemplar en todo el decursar de los días de la Operación "Victoria de Girón".

Los integrantes de este Bon se han caracterizado por su disciplina, organización y su actitud ante el trabajo, conscientes de la labor, sobrecumplen su horario normal.

• Reyes Aloolea

Sobrecumplen meta obreros de la Empresa de Mármoles de Sta. Rita

Los obreros de la Unidad "Pepe Vázquez", de la Empresa de Mármoles, ubicada en Cautillo, Municipal Santa Rita, en opción a la Orden "1ro. de Mayo" sobrecumplieron recientemente la producción de mármoles en aserrío en 127%; la de mármoles elaborados en 133%; la de horas voluntarias en 128%, acumulando 2,563 de una meta de 2,000; así como también el 106% en incorporación a las aulas de EOC de los obreros de este centro.

• César Ramos

METAS DE RIEGO DE NITRATO DE AMONIO EN LA CAÑA (MABAY)

Bayamo....	80	caballerías
Jiguaní....	50	„
Guisa.....	60	„
Buey Arriba	50	„
Santa Rita..	30	„
Cauto Cristo	40	„
Mabay.....	60	„
Escuela PCC	80	„

Total.... 450 caballerías

Gran esfuerzo de los trabajadores de la Planta de Incubación "Gerardo Zamora"

Los obreros de la Planta de Incubación "Gerardo Zamora" de Cautillo, Municipal Santa Rita, con vista a obtener la Orden "1ro. de Mayo", han sobrecumplido las metas más importantes trazadas en ese centro.

En el plan de entrega de pollitos a las granjas tienen el 100 por ciento; en horas voluntarias,

tienen 1,625, han renunciado al descanso sabatino lo que se reierte en horas extras de trabajo; todos los obreros están en el proceso de obtención del Carnet de Salud; las normas técnicas se cumplen al 100%, así como los Círculos de Estudios; 19 de sus obreros han sido calificados de Avanzada.



DIARIO DEL

CHE EN BOLIVIA

Mayo 7

Llegamos temprano al Campamento del Oso y allí nos esperaban las 8 latas de leche, con lo que hicimos un desayuno reconfortante. Se sacaron algunas cosas de la cueva cercana, entre ellas, un mauser para el Nato, que será nuestro bazuquero, contando con 5 proyectiles antitanque. Este viene mal, luego de un ataque de vómitos. Apenas llegados al campamento, salieron a ex-

plorar la finquita Benigno, Urbano, León, Aniceto y Pablito. Nosotros nos comimos las últimas sopas y carne, pero tenemos provisión de manteca que había en la cueva. Se vieron huellas de pies y hay algunos pequeños destrozos que indican que estuvieron por aquí soldados. A la madrugada llegaron los exploradores con las manos vacías: los soldados están en la finquita y han tumbado el maíz. (Se cumplen 6 meses del inicio oficial de la guerrilla con mi llegada.)

h - 880 ms.